

	
Sozialdemokratische Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt	Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 28.09.2016

19.09.16

Anwohnerparken Neustadt-Nord

Der Ortsbeirat fordert die Verwaltung auf, im Wohngebiet nördlich der Goethestraße das Anwohnerparken einzuführen.

Begründung

Das Anwohnerparken in der nördlichen Neustadt wurde bisher mit der Begründung abgelehnt, dass sich möglicherweise eine andere Lösung in Zusammenarbeit mit dem Polizeipräsidium ergeben könnte. Eine entsprechende Lösung ist aber nun offiziell nicht mehr möglich.

Das Anwohnerparken hat bereits in allen anderen Innenstadtgebieten für eine Entlastung der Anwohner gesorgt. Momentan parken bereits viele Autos in der nördlichen Neustadt, um andernorts entstehende Parkgebühren zu vermeiden. Die geplanten Neubauten in der nördlichen Neustadt werden die Nachfrage nach Parkplätzen weiter erhöhen. Es ist nicht einsehbar, warum die nördliche Neustadt weiterhin vom Anwohnerparken ausgeschlossen sein sollte.

N. Canpolat (SPD-Fraktion)

T. Lange (Fraktion-Bündnis 90/Die Grünen)